

1º - Junio - 1985.

las últimas noticias

Requieren un fiscal ad-hoc

Una solicitud para que la Corte Suprema designe un ministro en visita a fin de que conozca "la muerte de mi hijo, Carlos Godoy Echegoyen (23 años), a consecuencia de violencias innecesarias", presentó ayer Berta Echegoyen Bonet, con el patrocinio de la abogada Laura Soto González.

El documento —que pide un ministro en visita o fiscal ad-hoc— especifica que Godoy Echegoyen fue detenido junto a otros jóvenes "por personal de Carabineros, el 20 de febrero, a las 21 horas, en el domicilio ubicado en Baquedano con Balmeceña, Quintero. La detención que se practicó fue absolutamente ilegal, ya que los aprehensores no exhibieron ninguna orden y los jóvenes no cometían delito".

Se indica que los jóvenes fueron llevados a la comisaría de Quintero, trasladados a Viña del Mar y nuevamente a Quintero, donde "los separaron y los fueron interrogando uno a uno con violencias innecesarias", según denuncian.